

ADN

El Servicio Cántabro de Salud renueva su organigrama con cinco nombramientos

Raquel Olalla, Rafael Sotoca, José Manuel Castillo, Juan Carlos Dueñas y Trinidad Valle han asumido los cargos de directora general de Ordenación, Farmacia e Inspección, director gerente y subdirectores generales, respectivamente.

PlantaDoce
25 mar 2022 - 17:51



La sanidad cántabra se renueva con un póquer de cinco caras nuevas. El Servicio Cántabro de Salud (SCS) ha sumado hoy cinco cargos nuevos a su organigrama: **Raquel Olalla, Rafael Sotoca, José Manuel Castillo, Juan Carlos Dueñas y Trinidad Valle**, según se desprende de un comunicado de la administración regional.

La primera en asumir su cargo ha sido la directora general de Ordenación, Farmacia e Inspección, Raquel Olalla. Funcionaria de carrera del Cuerpo Facultativo Superior-Licenciada en Farmacia desde 2005, **Olalla ha desempeñado desde entonces distintos puestos en la Consejería de Sanidad.**

Rafael Sotoca, por su parte, **ha sido nombrado nuevo director gerente del SCS.** Sotoca

PlantaDoce.

ha sido responsable del gabinete de la ministra de Sanidad, director general de Salud Pública en la Comunidad Valenciana y ha trabajado como médico de familia en el Hospital Universitario La Fe de Valencia.

Raúl Pesquera, consejero de sanidad, ha agradecido a los cargos que hasta ahora han ejercido estas funciones su trabajo al frente del equipo

En la misma sesión, han tomado posesión de sus puestos tres subdirectores generales del SCS: José Manuel Castillo, encargado de Recursos Humanos y Coordinación Administrativa; de Juan Carlos Dueñas, responsable de Gestión Económica e Infraestructuras; y Trinidad Valle, jefa Cuidados. Estas nuevas incorporaciones completan el equipo del SCS **junto a Óscar Fernández, actual subdirector de Asistencia Sanitaria.**

Por último, el titular de Sanidad, Raúl Pesquera, ha agradecido a las personas que hasta ahora han venido ejerciendo esas funciones su trabajo al frente del equipo. “Les ha tocado una época difícil y han cumplido sobradamente con las exigencias del cargo, aplicando su dedicación y constancia”, ha añadido.

Este mes, el SCS ha sacado a concurso el suministro de material para cirugía por valor de hasta quince millones de euros. El importe base del contrato es de 5,7 millones de euros, aunque con las prórrogas pueden triplicar su valor. La licitación tiene por destino el servicio de cirugía cardiovascular del Hospital Universitario Marqués de Valdecilla (Humv), en Santander.